



Ortsverband Nesselwang

Artikel vom 09.12.2020

Danke Jennifer Friederich für dein Engagement

KIM

Der Ortsverband bedankt sich bei seinem Mitglied **Jennifer Friederich** für Ihr Engagement "KIM - Kinder im Markt".

Auf der Website www.kinder-im-markt.de erfahrt ihr Näheres über den Förderverein zugunsten aller Kinder im Markt Nesselwang.

Geförderte Organisationen sind:

Kinderkrippe „Sankt Andreas“

Kindergarten „Sankt Andreas“

Kinderhaus „SpielRaum“

Grundschule Nesselwang

Kinder- und Schulbücherei

Es ist eine super Sache, dass der Förderverein für alle Kinder im Markt da ist und die bisherigen Fördervereine in sich vereint und ergänzt.

Vielen Dank für dein Engagement Jenny!